

Son épouse Suzanne  
Ses fils Patrick et Stéphane  
Son beau-fils Olivier  
Sa belle-sœur et son beau-frère Myriam et Jean-Jacques  
Sa belle-sœur Daisy  
ainsi que toutes ses nièces, neveux et amis  
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

# **Monsieur André Charles KOHLER**

**dit Micky**

enlevé subitement à leur tendre affection mardi 24 juillet 2018, à l'âge de 74 ans.

Le culte d'adieu aura lieu en l'Eglise catholique de la Longeraie à Morges, lundi 30 juillet à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à l'issue de la cérémonie, suivis de l'incinération. En mémoire d'André, vous pouvez penser à l'Association suisse de la maladie de Parkinson à Lausanne, CCP 80-7856-2, «mention André Charles Kohler».

*Repose en paix, tes souffrances sont apaisées.*